

**RALAT PANGGILAN
RAPAT UMUM PEMEGANG SAHAM LUAR BIASA
PT KIMIA FARMA TBK**

Dengan hormat, merujuk kepada Panggilan Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa (“**RAPAT**”) PT Kimia Farma Tbk (“Perseroan”) yang telah diumumkan melalui situs web Bursa Efek Indonesia, eASY.KSEI melalui <http://akses.ksei.co.id> dan situs web Perseroan pada tanggal 15 Agustus 2023, dengan ini Direksi Perseroan menyampaikan informasi kepada pemegang saham Perseroan bahwa **RAPAT** yang semula akan dilaksanakan pada tanggal 6 September 2023 diubah pelaksanaannya menjadi:

Hari, tanggal : Jumat, 13 Oktober 2023
Waktu : Jam 09.00 WIB
Link untuk mengikuti : Mengakses fasilitas *Electronic General Meeting System KSEI (eASY.KSEI)* jalannya RUPS dalam tautan <https://akses.ksei.co.id/> yang disediakan oleh KSEI.

Terkait dengan pelaksanaan **RAPAT** dilaksanakan secara eRUPS sebagaimana dimaksud dalam Peraturan No. 15/POJK.04/2020 dan No. 16/POJK.04/2020 maka Pimpinan Rapat, Notaris, dan Profesi serta Lembaga Penunjang akan berkoordinasi dalam rangka pelaksanaan **RAPAT** secara elektronik di Kimia Farma Corporate University Jl. Cipinang Cempedak I No. 36 Jakarta Timur.

Dengan perubahan tanggal penyelenggaraan **RAPAT**, maka:

No	Uraian	Semula	Menjadi
1	Tanggal Daftar Pemegang Saham (<i>Recording Date</i>) yang memuat daftar pemegang saham Perseroan yang berhak hadir dalam Rapat	14 Agustus 2023	4 September 2023
2	Tanggal Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa	6 September 2023	13 Oktober 2023

Tidak terdapat perubahan Mata Acara **RAPAT** dan bahan-bahan **RAPAT** telah diumumkan melalui situs website Perseroan, perbaikan bahan **RAPAT** (bilamana ada) paling lambat akan diumumkan 2 (dua) hari kerja sebelum tanggal penyelenggaraan **RAPAT**.

Sesuai dengan Peraturan Otoritas Jasa Keuangan Nomor 15/POJK.04/2020 tentang Rencana dan Penyelenggaraan Rapat Umum Pemegang Saham Perusahaan Terbuka dan ketentuan Anggaran Dasar Perseroan, ralat panggilan **RAPAT** disampaikan melalui situs web Bursa Efek Indonesia, eASY.KSEI melalui <http://akses.ksei.co.id> dan situs web Perseroan.

Demikian ralat panggilan **RAPAT** ini disampaikan, untuk diketahui oleh pemegang saham Perseroan agar dapat dimaklumi.

Jakarta, 5 September 2023
PT Kimia Farma Tbk
Direksi